

La idea de construir el 'tercer Hospital' nació hace unos meses estudiando que hacer con el futuro del parking.

Un conejito en la chistera de la consellera Geli

ROBERTO GIMÉNEZ

Hace un mes publicamos en la Portada 'Anuncio sorprendente de un tercer Hospital' a raíz de una modificación urbanística aprobada en el pleno municipal del mes de octubre. La verdad es que este anuncio venía por una vía nada convencional. En realidad todo era desconcertante. En el ejercicio habitual de la política los grandes proyectos no aparecen como el conejo del sombrero de copa de un mago de circo, sino tras una demanda social sostenida y apoyada por todos los partidos políticos y la opinión pública. El camino siempre ha sido ese. Construir un Hospital de más de cuatrocientas camas no es una broma, ya que significa que el complejo del Hospital General de Granollers triplicará su actual capacidad y ascenderá de Hospital mediano al grupo de los grandes hospitales. Una cosa así no es normal que se anuncie de tapadillo por esa vía de *estrangis* de una modificación urbanística, sino que lo propio sería que fuera la consellera quien convocara una rueda de prensa y anunciara el proyecto. Hace un mes no fue así, pero el pasado viernes Marina Geli en su visita por la comarca, y podrán leerlo en este mismo número, anunció que este asunto va en serio, que en el 2011 las máquinas empezarán a trabajar y en el 2014 será una realidad. Nada



Xavier Solanas

La finalización de la concesión del parking ha abierto los ojos a la Administración para aprovechar mejor este espacio.

dijo del coste de las obras, pero en la fase embrionaria dar una cifra es hablar por no estar llamada, así que hasta se agradece. Esta decisión política ya ha dejado un cadáver en el camino (ver Apunte).

La verdad sea dicha cuando se anunció la pusimos en duda. Está por solucionar el asunto de Policlínica y nos presentan un macro Hospital. En el seno del Hospital los profesionales no habían oído hablar de él... Olía a cortina de humo. Sin embargo, la luz se va abriendo lentamente entre las tinieblas de una historia tan sui generis.

Hace seis meses ni el Hospital General de Granollers ni mucho menos en la conselleria de Sanidad se había pensado en construir este tercer Hospital,

nadie. ¡Cómo se va a pensar en una cosa así cuando a mediados del 2009 se inaugurará el edificio de consultas externas!, y está anunciado a continuación la ampliación de las Urgencias... Era Pius Canal, médico de Urgencias, el único que clamaba en el desierto que Granollers necesitaba un nuevo Hospital y no un edificio de consultas externas. Todo surgió la pasada primavera de una entrevista entre responsables de la conselleria, del Hospital y el concejal de Urbanismo, Jordi Terrades. La discusión era qué hacer con el parking, ya que finalizaba la concesión y la coincidencia en que no se podía renovar con las actuales condiciones era unánime. Además, estaba la ampliación del Centro

de Salud Mental que debía hacerse a costa de una parte del parking. Esa era la discusión cuando Jordi Terrades dio con la tecla: no tiene sentido tener un parking a cielo abierto cuando se puede tener soterrado y en superficie tenemos espacio más que suficiente para construir un nuevo Hospital. Fue decirlo y abrirse la luz, y me acordé de una conferencia de Alex Rovira el autor de *La Buena Suerte* en junio del 2005 en el Teatre Auditori en el que recordó una imagen de su hija Laia mirando el bosque al revés, cabeza abajo y mirando así veía colgar a los árboles del cielo. Corolario: Hay que buscar nuevas perspectivas, nuevos ángulos para descubrir que la solución está a la vista. Aunque a primera vista no la hayamos sabido ver.

EL APUNTE

SANT CELONI PAGA EL PATO

Si no hemos perdido la cuenta hasta tres veces la consellera Marina Geli ha anunciado la construcción de un nuevo Hospital en Sant Celoni para ser inaugurado en el 2011. Para que eso sea posible es preciso que las obras empiecen en el 2009. Pero no empezarán. Ni el suelo cedido por el anterior Ayuntamiento de Joan Castaño (*El Sot de les Granotes*), ni el del actual (*Can Riera de l' Aigua*). En la conselleria de Sanidad se ha decidido una nueva prioridad: Granollers. La construcción de un nuevo Hospital en la zona donde actualmente hay el parking, y eso deja el proyecto de Sant Celoni en *stand bye*. Y una maldad: No está claro hasta qué punto ha influido el hecho de que en el Ayuntamiento de Sant Celoni ya no estén los socialistas... **RG**

GA GESTORIA Y ASESORIA
DEL VALLES S.L.
Girona 33. 08402 Granollers

Asesoría Fiscal, Laboral i comptable Mercantil Jurídica i Financera

Gestoria Administrativa Asesoría d'empreses Auditoria, Assegurances

Telf: 93 861 13 41 - 93 861 13 44

laboral@gava-sl.com

www.gestoriayasesoria.com

ABIERTO EL PLAZO DE AYUDAS PARA EL ABANDONO DE ACTIVIDAD PARA TRANSPORTISTAS AUTÓNOMOS

Desde el día 13/11/2008 está abierto el plazo para solicitar las ayudas para el abandono de la actividad que concede el Ministerio de Fomento a los transportistas autónomos de servicio público de mercancías y de viajeros en autobús, mayores de 58 años (sin límite de edad). Las cantidades previstas son:

- 30.000 € por autorización de transportes, para el titular que haya tenido un máximo de 3 tarjetas de transportes en los últimos 10 años. Además hay que añadir:
- 5.300 € por cada 6 meses completos que le falte para cumplir los 65 años.

Las personas interesadas pueden dirigirse a nuestras oficinas con el fin de estudiar cada caso y poder determinar la posibilidad real de acceder a dichas ayudas. El plazo para poder acogerse a estas ayudas finaliza el próximo día 12/12/2008.